

# Laternenfest



Schoningen: Unser Laternenfest war klein und gemütlich. Allen hat es gut gefallen. Ein großer Teil der Strecke ging ohne Straßenlaternen durch die Dunkelheit. Mit Gitarrenspiel durch die dunkle Nacht zu ziehen und nur im Schein der Laternen den Weg entlang gehen war sehr schön. Danke an die Eltern die den Zug mit Warnwesten begleitet haben. Die letzten Laternenlieder wurden an der Feuerschale gesungen. Bei Nuggets, Pommes und Kinderpunsch ließen wir den Abend gemütlich ausklingen. Die Wiederholung im nächsten Jahr ist gewiss.

Insgesamt freuten sich 50 kleinen und große über einen superschönen Abend.